



Kontakttreffen

RC Lignano-Sabbiadoro – RC Kitzbühel

Kitzbühel
25. – 28. Februar 2010



Das Treffen mit dem RC Lignano begann am Donnerstag, den 25. Februar 2010, mit der Begrüßung durch den Präsidenten Karl-Heinz Härtlein und Markus Christ im Hotel Erika. Angereist waren der Präsident Lorenzo Cudini mit seiner Gattin, der Sekretär Stefano Montrone und Maurizio Sinigaglia.

Am Freitag ging es um 8.30 in der Früh zum Skifahren. Das Wetter konnte schlechter nicht sein, Regen im Tal, Schneefall mit starkem Wind auf den Bergen. Dennoch schlugen sich unsere 4 Freunde unter Leitung von M. Christ und H. Härtlein tapfer bis 12 Uhr. Zur Belohnung gab es dann eine kurze Hüttenrast.

Abends trafen wir uns in Kirchberg beim Gaisberglift um 19 Uhr zur Bergfahrt mit Rodeln. Leider kamen von den angemeldeten Kitzbühler Freunden nur K. Koller, R. Loinger mit Gattin, M. Christ mit Gattin und Sohn und H. Härtlein mit Gattin. Da wir für 27 Personen das Essen bestellt hatten, mussten wir dieses auch bezahlen, denn die Enten und der Braten waren bereits vorgeschmort. Es ist ja verständlich, dass bei schlechtem Wetter nicht viel Freude für so



eine Veranstaltung aufkommt, doch hätte man doch wenigstens am Vormittag noch absagen können! Die Abfahrt um 22 Uhr bei leichtem Schneefall war ein tolles Erlebnis besonders für unsere bereits zahlreich angereisten Italiener.

Samstag - Traumwetter – Skifahren mit M. Christ. Danke auch den Freunden D. Bisserl und K. Koller für deren Teilnahme.

Um 17 Uhr lud uns G. Resch zum Cocktail in das Restaurant Hosteria im Erdgeschoss seines Hotels. Unseren Freunden war der „wilde“ Skitag bereits anzumerken. Sonnengerötet und leicht ermüdet konnten uns aber der Prosecco und die herrlichen italienischen Antipasti wieder aufmuntern. Danke lieber Gerhard für diese schöne Einladung!



Schließlich – um 19 Uhr – Aperitif im Hotel Erika – danke liebe Uschi und Beni für diese guten Pizzastücke und den Sekt! Es waren 11 Freunde aus Lignano für das Treffen angemeldet und schließlich waren es 16, die unserem Lockruf folgten. Kurze Ansprachen der Präsidenten und die Übergabe der Geschenke folgten. Um 20 Uhr ging es dann in den Speisesaal des Hotels Erika, wo man uns ein 4-Gang Menü – haubenmäßig – servierte. Die nicht Anwesenden haben kulinarisch einiges versäumt! Die Stimmung war großartig und die letzten Freunde verließen – nach unbestätigten Meldungen – gegen 03.30 die Bar des Hotels.

Entsprechend spät erfolgte die Verabschiedung am Sonntag durch die Familien Schorer und Härtlein gegen 10.30

Eine Einladung zu einem Gegenbesuch nach Italien wurde mehrmals ausgesprochen. Die Freundschaft dürfte wirklich wieder einen ordentlichen Ruck zum Positiven erhalten haben.

Der Präsident Heinz Härtlein dankt allen Freunden für deren Teilnahme und besonders Markus Christ für das Zustandekommen des Treffen, die professionelle Übersetzung seiner Rede sowie seinem Einsatz beim Skifahren bis in die späte Nacht!

